
Estimados compañeros, 

 

Como presidente de la Sociedad Gallega de Hipertensión y en representación de la 

junta directiva, me dirijo nuevamente a vosotros para anunciaros el 

APLAZAMIENTO del 27 Congreso previsto para los días 2 y 3 de octubre. 

 

Lo hemos intentado hasta el último momento, pero las circunstancias actuales así lo 

aconsejan, a pesar de nuestro empeño en poner todas las medidas preventivas para 

minimizar los riesgos. 

 

Pero no solo pesa nuestra voluntad, sino también la imposibilidad actual de varios 

ponentes que por razones de movilidad no podrían acompañarnos. 

 

Sin embargo, con nuestro firme convencimiento en la importancia de la realización 

presencial del congreso y a la espera de la mejoría en la situación de la pandemia, 

nos proponemos poder retomar su realización lo antes posible. 

 

Finalmente, sólo me resta agradecer a todos los participantes (ponentes, 

representantes de la industria, asistentes...) que en mayor o menor medida nos han 

acompañado en el proceso toda la colaboración prestada. 

 

En la esperanza de que pronto podamos volver a contactaros, recibid un muy 

cordial saludo. 

 

 

José Enrique López Paz 

 

Presidente de la Sociedad Gallega de Hipertensión 
 


